

Calw

Bei "SoaOne" geht das Publikum ab

Von Schwarzwälder-Bote, aktualisiert am 28.04.2011 um 18:04



Rylah, SoaOne, ToBeatz und Tha'Nel sorgten im Jugendhaus für richtig gute Stimmung.
Foto: Morlock Foto: Schwarzwälder-Bote

Calw."HipHop ist krank": Dies ist der Name eines Songs seiner brandneuen "Herzlich Willkommen"-EP. Der Rapper SoaOne (Pascal Soares) war bereits zum dritten Mal im Calwer Jugendhaus. Dieses Mal präsentierte er seine mittlerweile zweite EP. Bereits ab 20 Uhr legte Dj Madosa (Marcel Nunes-Zwach) seine Electro- und House-Beats auf, um die Menge aufzuheizen. Jedoch wollte das Publikum zu Beginn nicht so richtig in Stimmung geraten. Doch sobald SoaOne auf die Bühne getreten war und seinen ersten Song zum Besten gegeben hatte, begann das Publikum zu feiern und ihn anzufeuern. Im Hintergrund legte Dj Tha'Nel (Daniel Schmadl) die von ToBeatz (Tobias Triefenbach) produzierten Beats für SoaOne auf.

Seine EP umfasst zwölf Lieder und enthält eine weite Breite von Liebe und Erinnerungen bis hin zur Herkunftsfrage. Unterstützt wurde er vom Rapper und Produzent ToBeatz und bei den etwas langsameren Klängen von dem Sänger Rylah (Andre Martins). Seine Show ging bis 23.30 Uhr. Danach wurde ausgelassen zu den Beats von Dj Madosa getanzt und gefeiert. Weitere Auftritte sind für dieses Jahr geplant. Am 14. Mai werden SoaOne, ToBeatz und

Tha'Nel in der Stammheimer Gemeindehalle für gute Laune sorgen.